

Medio	Elige Educar
Fecha	13/06/2016
Mención	Conoce el trabajo de los Tutores de Elige Educar: ¡Una iniciativa que se la juega por los futuros docentes! Habla Oriel Peña, estudiante Facultad de Educación UAH.

Todos los años, cerca de 200 profesores y estudiantes de pedagogía postulan para ser parte del equipo de tutores de Elige Educar, una iniciativa inédita en Chile que ya ha beneficiado a más de 30.000 estudiantes de 3° y 4° medio a lo largo de todo Chile. ¿Sabes de que se trata?

Es una iniciativa en la que profesores y estudiantes de pedagogía, de diversas disciplinas y universidades, se convierten en tutores de estudiantes de 4° medio que estén interesados en ingresar a una carrera de Educación. El objetivo es informar, acompañar y motivar a estudiantes de alto desempeño académico y genuina vocación docente para que definitivamente opten por una carrera de educación.

Para esto, se realizan diversas actividades, entre las que destacan ferias vocacionales, charlas, tutorías telefónicas, envío de mails e invitaciones a eventos masivos. El equipo de tutores busca responder todas las dudas de los estudiantes, desde aspectos tan básicos como en qué fijarse a la hora de elegir dónde estudiar una pedagogía, hasta cómo es posteriormente el trabajo en el aula y sus condiciones laborales.

Apoyo personalizado

Uno de los aspectos mejor evaluados por los estudiantes es el apoyo personalizado que entregan a los jóvenes, a través de las tutorías telefónicas. La idea de este proceso no es sólo contarles aspectos formales del mundo de la Educación, o resolver sus dudas del proceso, sino que en estas llamadas puedan encontrar también el apoyo y opinión de otro joven que, al igual que él, pasó por lo mismo y que decidió también jugársela por la educación optando por ser profesor.

“La importancia de nuestro trabajo radica en la posibilidad de que un estudiante que tiene muchas dudas, pueda encontrarse con otro que tiene solamente unos años más, y que pasó por el mismo proceso y ahora está viviendo el fruto de esa decisión de estudiar pedagogía. Que tus padres o un profesor te oriente y te acompañe es muy necesario, pero que un joven

con tus mismas características e inquietudes lo haga, le agrega un valor especial, donde se da la posibilidad de un contacto directo”, señala Ignacio Silva, coordinador del proyecto.

Francisca Garrido Ortiz, de 21 años, cursa hoy 3° año de Pedagogía en Lenguaje y Comunicación en la Universidad de La Frontera, y durante el año 2012 participó en el programa de acompañamiento de Elige Educar. “No sólo sentí siempre mucha disposición para entregarme información y aclarar mis dudas, sino que valoré especialmente que me llamaran al salir los resultados de la PSU, para informarme sobre la Beca Vocación de Profesor y felicitarme por mi decisión y logros. Sentir esa calidez desde gente que apenas conocía, pero que pasó por lo mismo que yo, fue genial”, cuenta la estudiante.

En tanto, Oriel Peña, estudiante de Pedagogía en Lenguaje en la Universidad Alberto Hurtado, e integrante de equipo de tutores, destaca lo fundamental de este proceso. “Desde la primera llamada se sienten escuchados y nosotros, como estudiantes de estas carreras de educación, podemos entregarles las herramientas para que tomen finalmente la decisión más importante. Hoy en día estudiar pedagogía trae consigo muchas dudas, muchos miedos, pero las ganas que tienen estos estudiantes deben superar todo esto, y esa es nuestra misión, motivarlos para que se atrevan, a pesar de toda adversidad, a elegir una carrera que va a llenar sus vidas”, afirma.

Como ves, tomar la decisión de qué carrera estudiar no es tarea fácil. Si estás pensando estudiar pedagogía o conoces a alguien que quiera hacerlo ¡Inscríbete en nuestro Programa de Acompañamiento Vocacional! Profesores y estudiantes de pedagogía estarán dispuestos a acompañarte.